

■体が軽くなった

2回目のヒーリングルーム。今日も癒されました

3日くらい前から風邪気味であまり調子が悪くなかったのですが、お祈りしてもらおうとイエスさまに触れられたようなイメージが与えられました。神さまに満たされたいと思っていた願いが叶い、体が軽くなりストレスも軽減しました。ヒーリングルームは2回目ですが今日も癒やされたことに深く感謝します。アーメン R Kさん

■高熱の娘の表情が穏やかになりました

38度の熱が水曜日から続いている娘をヒーリングルームにつれてきました。祈って頂くと娘の表情が穏やかになり、私の心も安らかになりました。来て良かったです。正直2時間かけて、こちらに来ることを迷ったことを悔い改めます。娘の熱がどんどん下がり、癒やされることを確信できました。ありがとうございました。 Y Nさん

■風邪による喉の痛み75%癒されました

風邪をひきました。喉に痛みが出ていて微熱があり、ちょっとふらふらしていました。祈り手の方々に手を置いてもらおうと喉の痛みが4から1になりました。神さまの愛をいっぱい感じてすごく心が安らかになりました。主に感謝します。 H Sさん

■喉の痛みと疲労感の改善

風邪がみで喉が痛んでいました。身体にも疲労感があり、お祈りしてもらいました。手を置いて祈ってもらうと、喉は軽くなりました。「休む時は、休め」と神さまが言われたような感じがしました。そうします。神さまありがとうございました。 S Tさん

■喉の痛みが軽減しました！

昨日から喉に痛みがあり、風邪かもしれないと心配になり今日のはじめてヒーリングルームでお祈りをお願いしました。7だった喉の痛みが5まで癒やされ、少し楽になりました。神様ありがとうございました。 J Fさん

■気管の不調が軽減され、平安を得た

一週間前くらいから風邪をひいてしまったようです。明日からノルウェーへの出張があり喉の具合を癒やして頂こうとヒーリングルームは2回目ですが、お祈りして頂きました。気管の部分が温かくなって広がった感じです。7だった調子の悪さが5まで癒やされました。神様、感謝します。明日の出張もあなたが守って下さることを確信しました。

Y Hさん

■風邪によるダルさがゼロに！

今日は、少し風邪がみで身体がだるかったので、ヒーリングルームでお祈りをお願いしました。5レベルだった頭の重さが0まで癒やされました。ハレルヤ、神様あなたは素晴らしいです。感謝します。 A Nさん

■ 咳がおさまった！

咳がひどくて止まらないので、今日はヒーリングルームに伺って祈ってもらいました。レベル8だった咳き込む症状が1まで癒やされました。

祈り手の方が、今日風邪で、咳のでている人がこのヒーリングルームに来ると言われていた事を伝えて祈ってくれました。癒やされた事に感謝します！C Oさん

■ 喉の不調が癒された！

今日でヒーリングルームは2回目です。1週間くらい前から微熱があって、だるくて咳もありました。手を置いて祈って頂くと一瞬、喉が咳き込みそうになりましたが、喉の奥のところで何かがずっと溶けていくイメージを与えられました。楽になりました。神様、ありがとうございます。Y Tさん

■ 夫婦ともに咳と喉がラクに！

風邪の影響で今日は咳が止まりませんでしたので、咳が止まり喉の痛みが和らぎますようにお祈りして頂きました。喉の痛みのレベルが最大で10とすると4くらいだったのが、夫婦二人とも2まで癒やされて楽になりました。主人と二人とも癒やして頂いたことに感謝します。M Iさん・H Iさん

■ 部屋に入っただけで状態が少しラクに…

先週の木曜日くらいから、喉に痛みがありました。今日初めてヒーリングルームに伺いました。小礼拝堂に入った瞬間に少し楽になったような感じがしました。手を置いて祈って頂くと6だった痛みが3まで癒やされました。賛美が歌えるようになったと思います。神さま感謝します。A Oさん

■ 喉の痛みがスッキリ

昨日から、喉と肩に痛みがありました。ヒーリングルームは2回目で、お祈りの効果を確信していました。やはり思った通り、7だっただるさが1まで癒やされました。喉のイガイガ感覚が、下に降りていき痰のからみもなくなり、すっきりしました。やはり神様ですね！ありがとうございました。Mさん

■ 鼻がスッキリして預言まで頂いた！

家族で風邪をひいてしまいました。咳がでて喉に痛みがあり、お祈りをお願いしました。身体全体が熱くなり、鼻の通りがよくなりました。神の活ける水が洪水のように流れ出すと言う預言も頂きました。主よ。あなたを信じます。ありがとうございました。S Tさん

■ 喉の痛みが軽くなった！

ほぼ2週間くらい前から咳が続いていて、頭が痛かったり、だるかったりするので、ヒーリングルームに初めて伺いました。お祈りしてもらって新しい空気とヒヤとした風を感じて、6だった喉の痛みが、3まで癒やされました。主に感謝します。S Sさん